1/2/25

**LEGISLATIVO** 



ACUDE A LA PLENARIA DE LOS DIPUTADOS DE MORENA

## "Vamos a salir adelante ante las políticas de EU": Icela Rodríguez

Con el programa México te Abraza enfrentaremos la xenofobia, sostiene

## FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Mediante el programa México te Abraza, el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum ha atendido las necesidades de los connacionales deportados desde Estados Unidos, y con él se enfrentarán "la xenofobia, el racismo y la exclusión", subrayó la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Durante su participación ayer en la plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, la funcionaria detalló las acciones que ha llevado la actual administración para ayudar a los mexicanos repatriados, quienes "viven una tragedia, un drama. Vienen con los sueños frustrados, a veces con separación de familias y un cambio drástico de vida".

Detalló que el programa México te Abraza consta de tres componentes: asistencia y protección consular; recepción y apoyo en los seis estados fronterizos del norte y reintegración mediante ayudas sociales e incorporación al empleo.

Los paisanos repatriados, subrayó en medio de aplausos de los diputados del partido guinda, "nunca han estado solos. Estamos preparados desde el primer día para recibirlos y darles el apoyo que merecen en su retorno a la patria. Hoy por hoy, podemos decir que, ante la política migratoria de Estados Unidos, México está listo para cualquier escenario".

Lo hecho por la administración federal, con ayuda de la iniciativa privada en materia de empleo, "se trata de un gran esfuerzo nacional, para hacer frente a las acciones que vienen del exterior y que es mucho



más grande que algunas voces disidentes que quisieran ver fracasar esta estrategia a costa del propio sufrimiento de nuestros hermanos migrantes", recalcó.

Vamos a salir adelante, porque somos mucho pueblo y mucho gobierno ante la xenofobia, el racismo y la exclusión", expresó la titular de Gobernación.

Al término de la reunión, el coordinador de la bancada morenista, Ricardo Monreal, destacó que el gobierno de Sheinbaum "tiene mucha claridad sobre los planes concretos que deben implementarse en el caso de que mañana (hoy) se apliquen políticas en detrimento de nuestra

economía, como los aranceles".

Luego de afirmar que la mayoría legislativa "a partir de ahora está en alerta y en sesión permanente" para respaldar a la mandataria, el zacatecano indicó que el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, tuvo que asistir a Palacio Nacional, convocado por la Presidenta, por lo que su visita a la plenaria del grupo mayoritario en la Cámara baja se realizará la próxima semana, junto con la de los secretarios de Educación, Hacienda y Salud.

A la asamblea de ayer también asistió la titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel, quien hizo un recuento de las principales

Más tarde la bancada en San Lázaro publicó un desplegado en respaldo de la jefa del Ejecutivo federal. Foto Cuartoscuro

acciones de la política social de este sexenio, con una inversión para este año de más de 956 mil 900 millones de pesos. Además, celebró que no se cumplieron las predicciones de los "agoreros del mal" sobre la inviabilidad de continuar con estos apoyos.

Aunque también estaba programada la visita de la consejera jurídica del Ejecutivo federal, Ernestina Godoy, la funcionaria no acudió a la cita con los diputados de Morena.